



12月13日 岩国錦帯橋空港

開港3周年記念式典
スカイフェスタ2015

12月13日、岩国錦帯橋空港で開港3周年記念式典および「スカイフェスタ2015」が開催されました。

市内の幼稚園児たちによる発表会や、ご当地ヒーロー「清流光神ハクジャオー」ショー、市出身の演歌歌手「京太郎」の歌謡ショー、航空機のペアチケットが当たる抽選会やビンゴ大会などが行われ、多くの来場者でぎわいました。

式典内で、福田良彦市長は「この岩国錦帯橋空港を県東部の地域の活性化のために生かしていきたい」とあいさつしました。





がんばれ！ がんばれ！

12月5日、錦町広瀬で町内小学校の持久走大会が開催されました。

錦清流小学校70人、宇佐川小学校9人が低学年1kmと高学年2kmに分かれて、寒さの厳しい中、日頃の練習の成果を発揮しようと頑張って走りました。

沿道では保護者らが盛大な声援を送り、児童たちの走りを後押ししていました。



思う存分、神楽を堪能

11月29日、本郷きらめき交流プラザで「第15回山代神楽共演大会」が開催されました。

玖北地区で活躍している多くの神楽が集結し、見応え十分な大会でした。本郷町からは、山代神楽本谷保存会と本郷子ども神楽が参加し、日頃の成果を披露して、会場は大盛況でした。

Iwakuni City Topics | まちの話題



そばの種から育てた そば打ち体験

12月7日、阿賀ふれあいセンターで美和西小学校の5年生が「そば打ち」を体験しました。使用したそば粉は、9月に児童たちがそばの種をまき、11月に実を刈りとり、昔ながらの石臼でひいたそば粉です。地域の人に教わりながら、こねて、伸ばして、切る作業を体験し、美味しいそばが出来上りました。



にぎわいました

12月6日、米川グラウンドで「第37回米川地区農業文化祭」が開催されました。

新鮮な農作物や手作り商品など、地区ならではの商品が多数販売され、各店舗は大盛況となりました。また、けん玉検定会、ハクジャオーション、地元の神楽舞など次々にイベントが行われ、来場者は楽しい一日を過ごしました。



みんなで考えよう！ 美川町の未来

12月8日、美川コミュニティセンターで人権啓発講座「心豊かな地域社会をめざして」が開催されました。

講師の黒杭譲氏から「コミュニティスクール」や身近な美川町の話題を通じた人権問題についての分かりやすい話があり、参加者も有意義な講演に大変満足していました。



早く来い来い、クリスマス！

12月5日・12日「ロールケーキを作ろう！」と「クリスマスリースを作ろう！」が開催され、総勢36人の親子連れが参加しました。子供たちは、ぎこちない手つきで慣れない調理やリースの飾りつけに苦戦していましたが、最後にはきれいなロールケーキとリースが出来上がりました。



ちびっこサンタたちが登場！

12月24日、市役所1階えんがわコートで、岩国地区消防音楽隊による「クリスマスみにコンサート」が行われました。

今年はくろいそ保育園の園児たちとのコラボレーションで、ちびっこサンタたちが音楽隊の演奏に合わせてクリスマスソングなどを元気いっぱいに歌い、温かい拍手が送られました。



センスが光ります お花あそび

12月22日、玖珂公民館で「師走に楽しむ花あそび講座」が行われ、クリスマスやお正月の部屋を彩る花飾りを作りました。

講座では、18人の参加者が用意された器にクリスマス用とお正月用の花を生けていき、何かと忙しい師走の時期に、この時ばかりは穏やかな楽しい時間を過ごしました。